
                                                                                                                                                                                                                                                              
                                                                                                                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                                                         
                                                                                                                                                                                                                                                                                      
                                                                               
 
 
 

 

 

◎司会       ＳＡＡ・親睦委員会 小坂 一郎 

◎点鐘             会長 萩生田政由                                                     

◎ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

           ソングリーダー 菊池  敏 

◎「四つのテス」トの唱和      

ＳＡＡ・親睦委員長 杉山 真一                  

◎お客様紹介          会長 萩生田政由 

 東京八王子北ＲＣパスト会長     鈴木 秀男 様 

例会体験             森本 由美 様 

◎会務 ・幹事報告        会長 萩生田政由 

 ＜会務報告＞ 

先週３日の第１例会後、第２回理事会を開催し、以下

の通り決定致しました。  

第１号議案：来る２４日、ガバナー補佐臨席のクラブ 

協議会のテーマは、「会員維持と増強」

と決定しました。 

 第２号議案：プロジェクト統括委員長より各プロジェ 

クトの実施委員長任命の報告がありま

したので了承致しました。 

＊「障害者テニススクールの実施」  山田文夫会員 

＊「アジア・アフリカの子供たちに“教材”を贈ろう」 

関岡俊二会員 

 ＊「多摩市内の奉仕行事への積極的参加」 

                     澄川 昇会員 

 ＜幹事報告＞ 

 ＊回覧物：東京府中ＲＣロータリーニュース 

      第33回ｲﾝﾀｰｱｸﾄ年次大会ﾊﾟﾝﾌ･登録申込書 

      東京城南ＲＣ卓話の案内 

      多摩市社会福祉協議会「ふくしだより」 

 ＊他クラブ例会変更案内：東京南、東京レインボー、

東京マリーン、東京港南の各ＲＣ 

【 委員会報告 】 

◎出席報告     出席奨励委員会  小坂 一郎 

会員総数                  34名 

出席義務者数                    25名 

出席義務免除者               9名 

出席者数 出席義務者（ＭＵ１名含） 21名 

     出席義務免除者       8名                                     

計                  29名 

出席率    29/33 =  87．88％ 

 

 

 

 

 

 

 

◎ニコニコＢＯＸ ＳＡＡ・親睦委員会  杉山 真一 

 萩生田政由 峰岸 千尋様先日はお花を届けて頂き 

有難うございました。 

        森本様ようこそいらっしゃいました。 

よろしくお願い致します。 

 荒瀧 義機  梅雨が明け、本格的な夏が来ましたね。 

 菊池  敏 暑いです！ 

 峯岸  忠 ＲＣに入会して良かったです。もっと早

く入会すれば良かったです。 

 峯岸  忠  皆様に暖かく迎えていただき感謝して

おります。       

峰岸 千尋 今日も暑い人間の体温を超えたらしい。 

       遅刻せぬよう頑張ります。 

 中谷 綋子 暑い日が続いております。体調に気を付 

けましょう。 

 齋藤 誠壽 早くから大変暑いですね。 

       皆様お身体ご注意下さい。 

 澄川  昇 進水式も終わり萩生田丸も新しい航海 

ですね。 

 津守 弘範 森本さん是非入会して下さい。 

本日の合計￥１７,０００ （累計￥５８，０００）  

 

◎その他委員会 

 ★ゴルフ同好会        部長 小泉  博 

  ＊5 月 27 日開催のプロアマチャリテイーゴルフ、

大勢の参加有難うございました。決算報告書と礼

状・ＤＶＤが多摩プロゴルフ会より届いています。 

今回のチャリテイ金は稲城市内の１２の施設に

寄付されました。 

＊7月２８、２９日に涼しい富士見でゴルフをやろ

うということになりました。この指とまれ！です。 

 

 ★「多摩市内の奉仕行事への積極的参加」ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 

実施委員長 澄川 昇 

  ＊15日海の日、「社会を明るくする運動」パレード

参加、皆さん宜しくお願いします。 

  ＊先日、聖蹟多摩川花火実施検討委員会に出席しま

した。今年・来年とも実施せず、27年度開催に  

向けて準備中です。 

 

 

 

                                                                                                                                                                   
    
 

 
例会場  京王プラザホテル多摩 例会日 水曜日12：30～   月最終例会18：30～ 
事務局  〒２０６－００３３ 多摩市落合1-43  京王プラザホテル多摩５６１号 
TEL  042-372-6463  FAX  042-372-6491 Eメール tamagrc@tamagrc.join-us.jp 

 
会長 萩生田政由 幹事 三田みよ子    
会報・記録委員長 大松誠二  副委員長 関岡俊二  
委員 片山哲也 小泉博 宮本誠 田崎博実 堤香苗 海野榮一 山田勍 

                                                                                                                                                                   ２０１３．０７．１０ 第１０６５回例会  No.２４－０２  ２０１３．０７．１７発行 

 

 

  
                                                                                                                          

 

 

        

 

 

 

 

 

 

          
 

 

 

 

 

 

  

    
      

国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリー・クラブ 
        ２０１３～２０１４年度 

 

人と地域に寄り添う奉仕で、魅力的なクラブを！             

 

 



 ※田崎会員報告 

＊多摩市街美化推進協議会（7/1）出席の報告 

 平成25年度多摩市街美化キャンペーンとして 

 8月26・27・28・29日に駅前清掃を行なうとい

うことです。詳細は次回例会で発表します。 

 ★ロタキッドのお知らせ      宮本 誠会員 

  今年度から委員会組織が変ったので、委員会報告で

はないのですが、ロタキッドについて報告とお願い

です。14日（日）パルテノン多摩大ホールの多摩

市合唱祭に出演します。11時半過ぎと14時過ぎの

2回です。ぜひ聴いてやって欲しいのと15時から4

階のカフェでミニ打上をやりますので顔を出して

頂ければ幸いです。 

 

【 第２回クラブ協議会：各委員会活動計画発表 】 

◎進行            会長 萩生田政由 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

＜クラブ運営管理関連委員会＞ 

 ※ＩＴ委員会        委員長 入沢 修自 

  主な任務はＨＰの更新維持管理です。今年度より外

注をやめて全て自主管理します。ゆっくりとページ

構成などの改善をしながら、他委員会の協力を得て

タイムリーな情報発信をして行きます。 

  会員紹介ページで自社のＨＰをリンクさせたい方

は連絡下さい。 

  ＊柴崎委員：ＨＰの現状は一般公開部分は更新済み、 

会員専用ページは更新中です。暫くお待ち下さい。 

  ＊海野委員：ＨＰが自主運営可能となったのは、こ

の入澤委員長と柴崎委員の２人の専門家のお蔭

です。皆さん宜しくお願い致します。 

 

 ※ロタフェロー委員会    委員長 田﨑 博実 

  当委員会は新委員会でありまして、踏襲すべき前例

がないという難しさがあります。 

委員会の主旨は、クラブの活動の中で培ってきた各

方面の有為なる人材や団体との関係を、クラブの一

つの財産として維持、お互いの向上に資することで

す。今年度としては、カンボジア小児病院で関連の

あった赤尾さん、彫刻家のキムさん、障害者テニス

の西村君、多摩グリーンロタキッドクラブをロタフ

ェローとして理事会に推薦する予定です。 

 

 ＜奉仕プロジェクト関連委員会＞ 

 ★統括委員長            小田 泰機 

  立場上、口切りを致しますが実質は副統括委員長・ 

立案委員長の小泉会員に発表して頂きます。 

★副統括委員長・立案委員長       小泉  博 

活動計画書に掲載の通り、今年のプロジェクトは３つで

す。プロジェクト企画会議から、お手元に配布のレジュ

メを経て、この３つが理事会によ

り採択されたという経緯になり

ます。先ほどの会務報告の通り、

３プロジェクトそれぞれの実施

委員長に、この人！という適材を

任命しましたので宜しくお願い

致します。 

 

※「障害者テニススクールの実施」プロジェクト 

実施委員長  山田文夫  

二つ返事で受けさせて頂きました。地域に根ざし、子 

供たち・障害者との交流、ミヤムラさんの素晴らしい 

指導を含め、多摩グリーンらしい活動と思っています。

１０月に予定していますので、ご協力を宜しくお願い致

します。 

※「アジア・アフリカの子供たちに“教材”を贈ろう」 

プロジェクト  

関岡俊二  実施委員長代理 

       海野榮一 

 一昨年度・昨年度と、赤尾会

員の姪御さんの赤尾和美さん

を通じてカンボジア小児病院

の支援プロジェクトを実施し

ましたが、彼女がカンボジア小児病院からラオスの新病

院設立にシフトされる事になり、それを契機に我々も、

もっと広くアジア・アフリカという観点で赤尾さんとい

うパイプも活かしながらのプロジェクトとすることに

した訳です。実際には「手作り絵本」を贈る計画です。

例えば伊藤さんに原本を提供頂いて堤さんの人脈で現

地語に翻訳などと思っていますが、まだまだ？？？ 

関岡さんの曹洞宗が組織として同様の活動をしており、

我々がやれば、日本で二番手であろうと思われます。 

   

※「多摩市内の奉仕行事への積極的参加」プロジェクト 

 実施委員長  澄川  昇 

従来、各種の公的な福祉・奉仕

の行事にはクラブとしてのパイ

プを持っており、その都度それ

なりの参加をして来ました。例

えば１４日の「社会を明るくす

る運動パレード」は法務局主催

ですが保護司の津守会員がパイ

プ役です。又「多摩市街美化運動」は今年は田崎会員

が連絡役です。そういうことにクラブとして「積極的

に参加しよう」ということで、会長の、地域に密着し

た奉仕活動「人と地域に寄り添う奉仕」という方針に

沿ったものです。宜しく協力をお願いします。 

 

◎点鐘              会長 萩生田政由 

 （今週の担当： 宮本  誠） 


